
 

 

SI  ALLE  SCELTE 

CONDIVISE , 

NO AI RICATTI ! 
 
 
 

La scorsa settimana l’ incontro svoltosi in Confindustria di 

Cuneo tra la Direzione Aziendale e le Organizzazioni Sindacali 

si è concluso senza intese . 

 
Il prossimo  incontro è  programmato per  il  04 Febbraio 
2020 . 

 
Nel frattempo tutte le Organizzazioni Sindacali si sono 

impegnate ad approfondire  alcune problematiche e convocare 

le assemblee. Ci sono posizioni diverse tra le OO.SS. , ma 

siamo convinti che una posizione comune debba essere 

trovata. 

 
Tutti chiediamo infatti assunzioni e stabilizzazioni che riducano 

la precarietà , tutti auspichiamo che la Ferroviaria resti uno 

stabilimento competitivo nel gruppo , anche alla luce di nuovi 

e possibili movimenti negli assetti societari. 



 

 

Esistono  pero’ delle norme e delle regole che vanno 

rispettate da parte di tutti , a partire dall’Azienda. 

 
Sostenere, cosi’ come fa la Direzione Aziendale che le 

assunzioni e/o le stabilizzazioni si fanno solo se il MES viene 

utilizzato come vuole lei, la consideriamo una posizione 

sbagliata , che impedisce una soluzione condivisa del 

problema. 

 
Un’ efficiente organizzazione della produzione non puo’ 

prescindere da un coinvolgimento positivo e collettivo dei 

lavoratori , fare forzature “contro il sentire” delle persone e’ 

una miopia. 

 
Auspichiamo quindi che sul tema del Mes la Direzione metta 

da parte la rigidità e trovi la giusta strada per risolvere con 

tutta la RSU il problema . 

 
Sulle stabilizzazioni come Uilm confermiamo la disponibilità a 

trovare un’ accordo in tempi rapidi , che consenta il 

prolungamento dei rapporti temporanei in essere, ancorche’ 

previsti dalla legge, , e rafforzi la componente operaia 

con contratto a tempo indeterminato , riducendo fortemente 

la parte precaria. 
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